



## Message de Pâques de l'archevêque

Chers amis dans le Christ,

« Le Christ est vraiment ressuscité, Alléluia ! »

La joie du matin de Pâques apporte une nouvelle espérance à tous les croyants.

Au moment où Jésus a été mis au tombeau, les espoirs étaient anéantis, le moral était au plus bas et les esprits ont sombré dans le désespoir : tout semblait fini. Pourtant, malgré l'apparente victoire de la mort sur la vie, des signes indiquent le contraire. Comme la lumière de l'aube qui vainc les ténèbres de la nuit, le Seigneur ressuscité surgit du tombeau et nous libère de toute emprise du mal. La promesse de la vie éternelle est proclamée haut et fort à tous ceux qui croient. En Jésus-Christ, un monde nouveau commence. Dans le Christ Jésus surgit une nouvelle création : nos vies personnelles sont renouvelées dans les eaux du baptême. Tous ont la possibilité de goûter au don du salut. Entrons dans la joie de Pâques et témoignons de la vie nouvelle reçue en Jésus, le Seigneur ressuscité. N'avons-nous pas reçu un pouvoir transformateur? Soyons audacieux et, en tant qu'Église, construisons avec le Christ le Royaume de Dieu.

« Voici le jour que fit le Seigneur, qu'il soit pour nous jour de fête et de joie!  
Alléluia ! »

✠ Marcel Damphousse  
Archevêque d'Ottawa-Cornwall